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Menschen auf der Flucht. Aufgebrochen ohne genaues Ziel. Aufgebrochen mit einer Hoffnung. 

Aufgebrochen nur mit dem wenigen was tragbar, was er-tragbar ist. 

Die heilige Familie flieht. Aus Angst, vor Brutalität und Gewalt. Das Ziel ist erst einmal Ägypten. 

Hoffnung auf Frieden und auf eine sichere Rückkehr. Schon mit nur wenig nach Bethlehem 

aufgebrochen und dieses wenige muss jetzt reichen. 

Aufbrechen unfreiwillig, ohne zu wissen was einen erwartet. Ohne die Gewissheit und ohne 

die Sicherheit der Heimat. 

Jesus – Flüchtling, schon als kleines Kind. 

Ich war fremd und obdachlos und ihr habt mich aufgenommen. 

Monika Landendinger 


